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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

General López 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe, vería con 

agrado, que el Poder Ejecutivo, a través del organismo que 

corresponda proceda a informar lo siguiente: 

a) volumen de exportaciones de la Provincia durante el período 

comprendido entre los años 2005 - 2020 con detalle de rubro y 

monto dinerario alcanzado por el mismo; y, 

b) valor de las exportaciones de la Provincia por año comprendido en 

el período 2005-2020. 

FUNDAMENTOS 
Señor Presidente: 

Con alarma pueden observarse las noticias periodísticas de los 

primeros días del mes de Marzo de 20211 ,  las cuales, alertan sobre 

un drástico descenso de las exportaciones de la Provincia durante el 

año 2020, en relación a los últimos quince años. 

En este sentido, sabido es que el volumen de exportaciones de 

la Provincia se encuentra compuesto por manufacturas de origen 

agropecuario y de origen industrial, productos primarios y 

combustible y energía, categorías que se muestran irregularmente 

comercializadas a lo largo de los años alternando períodos de 

1 Cf. https://www.on24.com .ar/ economia/ta-exportacion-en-santa-fe-llego-a-su 
valor-mas-bajo-en-los-u ltimos-15-anos/ 
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crecimiento y disminución pero -manteniéndose en la media 

constante. 
Así, este proyecto busca no sólo esclarecer la cuestión sino 

encontrar aquellas causas que hicieron que las exportaciones se vean 

tan gravosamente afectadas en el pasado año 2020 atento a que 

constituyen una fuente de ingreso económica invaluable. 

Por todo lo expuesto, se solicita el acompañamiento y la 

aprobación de la presente iniciativa. 
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